

東乙金 乙金東区ニュース

THE OTOGANA HIGASHI NEWS

2015年(平成27年)

1月号

発行所 乙金東公民館
TEL 503-8812

謹賀新年
年頭のご挨拶



あけましておめでとうございます。区民の皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。今年も仁風園の皆様から門松を飾っていただき新しい年を迎えました。

さて、平成26年度も区の「夏まつり」、「運動会」、東コミの文化祭や番茶の会など多くの諸行事に皆様のご支援とご協力を賜りました。

又、乙金区画整理(平成27年度末完成予定)に於いては、1号、2号公園(仮称)建設に伴い3回のワークショップが開催され、多くのご意見を賜りました。現在は、皆様のご意見を基に公園設計が進められています。子ども達に将来大きな夢を与え、高齢者には健康づくりの場所として活用されることを願い、公園の完成に期待も膨らむところです。

又、要援護者支援への充実など「安全安心のまちづくり」に更なるご支援とご協力を申し上げる次第でございます。

最後になりますが、乙金東区の発展と区民皆様の益々のご健康とご多幸を心からお祈り申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。

乙金東区 区長 諫山 登
副区長 中澤 健一
会計 坂本 克俊
書記 藤野 悦子

餅つき大会(12月23日)

12月23日(火・祝)、子ども会育成会、食改善会、福祉部会及び関係者皆様のご協力により餅つき大会が行なわれました。

公民館前広場では、元気に子ども達が餅を搗いたり、丸めたりと、普段家庭ではなかなか出来ませんでした。嬉しそうで笑顔が絶えませんでした。

参加の方には、きなこ餅や大根おろし餅、あたたかい豚汁が振る舞われ、又、お一人暮らしの方々には心のこもった福祉餅が配布されました。今後とも伝承行事を大切に続けて行きたいものです。

前日からの下準備や当日は早朝から関係者の方々には大変ご協力をいただき、本当にありがとうございました。乙金東区



しめ飾り作り(12月23日)

「年に1回しか作らんけん上手にならん」と独り言を言いながらも一生懸命作られて、それぞれ新年に相応しい立派な「しめ飾り」が完成していました。

平成27年度も幸多い年でありますように・・・



子育て交流サロン「わかばっ子」



平成26年12月4日(木)クリスマス会

12月4日(木)一足早いクリスマス会を行いました。親子さんとスタッフで飾り付けをしたツリーが完成すると子ども達は大喜び。その姿を見て、私達も幸せになります。その後、区長さん扮するサンタクロースが登場すると、子ども達の目はサンタさんに釘付け。その上プレゼントを一人一人に渡され感動だったと思います。楽しい一日でした。

ボランティア若葉会
当番スタッフ 森部、平井

新成人おめでとうございます



乙金東区では、12名の新成人が誕生します。

乙金東グラウンドゴルフ同好会月例会

★平成26年12月度(3ラウンド:敬称略)

優勝 下川 一旗 (56)
2位 小西 茂則 (57) 3位 山口 枝折 (58)
4位 名古屋兼貞 (58) 5位 藤井 昇 (60)

・・・・平成27年度の会員募集を致します・・・・
ご希望の方は、岸下弘昭(2-3組)まで連絡をお願い致します。
携帯☎ 090-2504-8530

公民館 27年1月行事予定

日曜日	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
				1 休館日(元旦)	2 休館日	3 休館日
4 休館日	5 休館日	6 休館日	7	8 わかばっ子	9 卓球大人	10 隣組長会 シニアクラブ月例会(外) 卓球小人 文庫貸出日
11 卓球小人	12 休館日(成人の日)	13 休館日	14	15 公民館学習(大野東小対象)	16 卓球大人	17 役員OB会定例会(外) 卓球小人 文庫貸出日
18 休館日	19	20 休館日	21	22	23 卓球大人 シニアクラブ防犯パトロール	24 卓球小人 文庫貸出日
25 卓球小人	26	27 休館日	28	29	30 卓球大人	31 幹事会 役員選考委員会 卓球小人

今後の主な行事予定

- 平成27年1月 8日(木) わかばっ子
- 平成27年1月10日(土) 隣組長会
- 平成27年1月15日(木) 公民館学習(大野東小対象)
- 平成27年1月17日(土) 役員OB会(外部)
- 平成27年1月23日(金) シニアクラブ防犯パトロール
- 平成27年1月31日(土) 幹事会
役員選考委員会(第1回)
- 平成27年2月1日(日) 運営委員会
- 平成27年2月2日~6日 青色パトロール
- 平成27年2月7日(土) 隣組長会
- 平成27年2月18日(水) 福祉部会
- 平成27年2月19日(木) 食改善会
- 平成27年2月22日(日) 廃品回収



いよいよ新道路が開通!!

平成27年3月末

都市計画道路の現人橋乙金線事業説明会も最終を迎える事となりました。

当日は寒い中、区民の皆様には多数のご参加をいただきましてありがとうございます。

第1回目の説明会(平成20年6月開催)をスタートに、今回が5回目(平成26年12月21日開催)と足かけ7年にかけて説明会が行なわれました。

まず、区より今までの経過を報告し、大野城市建設部公園街路課長の古賀氏よりご挨拶、係長の西村氏より詳細な説明が行なわれました。

説明会終了後の質疑応答の結果、左記のとおり決定(一部は協議中)されましたので、お知らせ致します。

①道路の開通について(図1参照)

平成27年3月末の予定で進行している尚、施工は式典を計画。決定次第ご報告します。

②バス停の移設について(図2参照)

現在、計画道路内に乙金東一丁目バス停があることから移設する。移設場所は警察と協議中。今の位置からは大きく離れません。

③信号機の移設について(図2参照)

現在、市と警察が協議中。丸藤産業横の手押し信号機が撤去される為、安全対策として道路にカラー舗装をし、更にカーブミラーを設置するよう安全策を考慮中です。

④道路の植栽について(図3参照)

ヒトツバタゴ(市が最も採用している樹木)に決定。
シマトネリコと意見が分かれていましたが、多数決でヒトツバタゴに決定しました。

⑤新しい交差点の信号(図4参照)
歩車分離型押しボタン信号機設置で警察に要望中です

⑥交差点の名称について

いくつかの意見がありました。多数決で次のとおり決定しました。
■現在の県道飯塚大野城線と現人橋乙金線の交差点(丸藤産業付近)
名称・乙金東公民館入口南
■那珂川宇美線と現人橋乙金線の交差点(スカイゴルフ付近)
名称・乙金東公民館入口北

■現在の県道飯塚大野城線と那珂川宇美線の交差点(福山通運付近)
名称・乙金東二丁目

⑦今後の工事について

①の説明のとおり、現人橋乙金線の事業スケジュールで進行しています。(図1参照)

⑧その他

■県道飯塚大野城線より団地内進入道(丸藤産業横)の道路幅員が狭い為、広げる方向で要望しています。

■右記に同じく団地内進入道横の水路転落防止柵が立て格子の為、車内より視覚が遮られる。その為、横格子に変更してほしい旨の要望を出しています。

乙金東区 区長 諫山 登

